

FernUni PLUS - Berichte Rektorat der FernUniversität ist jetzt komplett

Neuer Senat wählte Vorsitzenden und bestätigte Prorektorin

Der Senat der FernUniversität in Hagen bestätigte in seiner Sitzung am Mittwoch (14.04.2010) Prof. Dr. Ingrid Josephs als Prorektorin der Universität. Damit ist das neue Rektorat der Hochschule vollständig und kann jetzt seine Arbeit aufnehmen.

Nach der Wahl von Rektor Prof. Dr.-Ing. Helmut Hoyer und Kanzlerin Regina Zdebel durch den Hochschulrat sowie deren Bestätigung durch den Senat mussten auch die zwei Positionen der Prorektorinnen bzw. Prorektoren neu besetzt werden. Der Hochschulrat hatte im Februar Prof. Dr. Ingrid Josephs und Prof. Dr. Rainer Olbrich für diese Aufgaben gewählt. Die erforderliche Bestätigung durch den Senat ist jetzt erfolgt.

In der konstituierenden Sitzung nach seiner Neuwahl musste der Senat ebenfalls seinen Vorsitz neu bestimmen. Er wählte Prof. Dr. Jörn Littkemann zum Vorsitzenden sowie



Auf die Zusammenarbeit mit den beiden neuen Prorektoren Prof. Ingrid Josephs (2.v.li.) und Prof. Rainer Olbrich (2.v.re.) freuen sich Rektor Prof. Helmut Hoyer und Kanzlerin Regina Zdebel



Herzlich gratulierte Rektor Prof. Helmut Hoyer (re.) dem neuen Vorsitzenden des Senats der FernUniversität, Prof. Jörn Littkemann, und der stellvertretenden Vorsitzenden Prof. Gabriele Zwiehoff

Apl. Prof. Dr. Gabriele Zwiehoff zur stellvertretenden Vorsitzenden dieses bedeutenden Gremiums der akademischen Selbstverwaltung. Als Alterspräsident hatte Dr. Bernd Sudeick die Senatssitzung eröffnet und diese Wahl geleitet.

Der Hochschulratsvorsitzende Dr. Dr. h.c. Jörn Kreke war Gast der konstituierenden Sitzung des Senats. Er beglückwünschte die Mitglieder des Gremiums zu ihrer Wahl und hob die Verantwortung aller Hochschulmitglieder für die Weiterentwicklung der FernUniversität hervor: "Nur gemeinsam können wir die Aufgaben der Hochschule lösen."